



Dr. Alejandro Anaya Muñoz

Vicerrector Académico

Alejandro Anaya Muñoz es Licenciado en Relaciones Internacionales por la Universidad Iberoamericana Ciudad de México; Maestro en Teoría y Práctica de los Derechos Humanos y Doctor en Gobierno por la Universidad de Essex, Inglaterra. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores (Nivel III).

Ha sido profesor investigador de tiempo completo en la Universidad Iberoamericana Ciudad de México, el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE) y el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO). Fue coordinador del Programa de Derechos Humanos y director del Departamento de Estudios Internacionales de la Universidad Iberoamericana, además de director de la sede Región Centro del CIDE.

Sus libros más recientes son: La agenda internacional de México. Asuntos ineludibles, coeditado con Guadalupe González y María Celia Toro (Ciudad de México, El Colegio de México y Fondo de Cultura Económica, 2022) y Human Rights Crisis in Mexico, coeditado con Barbara Frey (Philadelphia, University of Pennsylvania Press, 2019).

Es fundador del proyecto de elaboración de la base de datos “Recomendaciones internacionales a México en materia de derechos humanos”(www.recomendacionesdh.mx).

Fue colaborador en el Centro de Derechos Humanos “Fray Bartolomé de Las Casas”, en Chiapas y miembro del Consejo Directivo de la Comisión Mexicana de Defensa y Promoción de Derechos Humanos.

En febrero de 2022 es nombrado Vicerrector Académico de la Universidad Iberoamericana Ciudad de México.